



Antwort zur Anfrage Nr. 1859/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim
betreffend **Radwegverbindung zwischen Ebersheim und Nieder-Olm (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Leider gibt es zum Sachstand vom Juni, bezüglich des Radweges entlang der L 413 keine neuen Erkenntnisse seitens des Landesbetrieb Mobilität (LBM).

Auf Grund von personellen Engpässen war die Prüfung einer Alternativroute noch nicht endgültig möglich, dies ist aber am Anfang des kommenden Jahres geplant.

Sobald die Verkehrsverwaltung hier einen neuen Sachstand vom Landesbetrieb Mobilität erhält, wird sie den Ortsbeirat unverzüglich informieren.

Mainz, 28.11.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete